

Die große Botschaft an *Deutschland*

Am frühen Morgen (ab 1.55 Uhr) des 8. September 2020 (Fest *Mariä Geburt*) erhielt ich von Jesus eine ausführliche Botschaft, die an alle Einwohner *Deutschlands* gerichtet ist.



Der Herr sprach:

Ich werde Deutschland bekehren.
Ich bin euer Lehrmeister.
Hört auf Meine Stimme!

Die Zeit ist reif für große Umwälzungen.
Kein Stein wird auf dem anderen bleiben.
Haltet euch an Mich!

Bald wird sich vieles ändern.
Du wirst es sehen!

Verzage nicht!
Ich bin mit dir!

Himmel und Erde vergehen,
aber Meine Worte werden nicht vergehen.
Amen.

Ich werde Deutschland bekehren.
Es ist Mir eine Ehre.
Ich werde euer Lehrmeister sein!

Mein Freund, Ich habe dich
aus Ägypten herausgeführt.¹
Verzage nicht!

Bald wird eine neue Zeit beginnen.
Ich werde herrschen.
Alles wird sich ändern.

Mit Glaube, Hoffnung, Liebe
kannst du alles überwinden!

Mein Wort ist ewig.
Niemand kann es zerstören!

Wenn sich nur alle Landkreise
zu Mir bekehren würden!
Ich würde ihnen alles verzeihen!

Groß ist Meine Barmherzigkeit!
Alle Sünden können darin verschwinden.
Sie lösen sich auf
im Meer Meiner Barmherzigkeit.

Kommt alle zu Mir und bereut!
Ich bin der Barmherzige!

Ein Wort von euch genügt,
und Ich wende Mich euch zu!

Was also wartet ihr noch?
Eilt zu Mir!

Du bist Mein treues Werkzeug.
An dir habe Ich Meine Freude.

¹Mit dieser Formulierung stellt der Herr wieder einen Bezug zum *Alten Testament* her und weist auf das Buch *Exodus* hin. Während damals das Volk *Israel* aus der Gefangenschaft befreit worden ist, geht es heute um alle Gläubigen, die aus der Knechtschaft der Sünde herausgeführt werden sollen.

Copyright by Andrea Pirringer
www.andrea-pirringer.de